

PROVINCIA | Lucena

Evacuada al hospital una mujer tras el incendio de una vivienda en Lucena

Los vecinos del bloque fueron desalojados durante la intervención, aunque una vez finaliza han podido regresar

Redacción

Martes 4 de febrero de 2025 - 18:07



Una mujer de 43 años ha resultado afectada por inhalación de humo tras el incendio de una vivienda registrado este lunes en Lucena, en la provincia de Córdoba, según ha informado el 112, perteneciente a la Agencia de Emergencias de Andalucía, adscrita la Consejería de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa de la Junta.

El teléfono 1-1-2 recibió a las 17:30 horas la primera de varias llamadas que alertaban de un incendio en una segunda planta de un bloque de la calle Arévalo. Desde la sala coordinadora se activó a los Bomberos de Lucena, al Centro de Emergencias Sanitarias 061, a la Policía Nacional y a la Policía Local, que se desplazaron al lugar.

Los operativos desalojaron el edificio (de dos plantas) durante la intervención, aunque una vez finalizada los vecinos pudieron regresar a sus domicilios. Los Bomberos han informado de que el fuego ha afectado por completo al piso siniestrado.

Hasta el lugar se desplazó un equipo médico que evacuó a la única afectada al Hospital de Cabra, sin que hayan trascendido más datos de su estado.